



AJUNTAMENT DE TIVISSA



NOTA DE PRENSA

Una niña de Tivissa elegida finalista entre 35.000 niños participantes en el IX Concurso Internacional de Dibujo Infantil de aqualia

El alcalde, Jordi Jardí, le ha entregado el premio, un maletín de pinturas, en reconocimiento a la calidad y la creatividad de su trabajo

Tivissa, 1 de marzo de 2012

Andrea Borràs Bordera, alumna de la escuela Marcel·lí Domingo de Tivissa, ha quedado finalista del IX Concurso Internacional de Dibujo Infantil que cada año organiza la empresa concesionaria del Servicio Municipal de Aguas, **aqualia**, con motivo de la celebración del Día Mundial del Agua que se conmemora el 22 de marzo. Podían participar los alumnos de 3º y 4º de primaria de las escuelas de los municipios donde la empresa gestiona el ciclo integral del agua.

Esta edición del Concurso ha recogido un total de 35.000 dibujos, de los cuales 15 procedía de alumno de esta escuela.

El alcalde de Tivissa, Jordi Jardí, junto al responsable del Servicio Municipal de Aguas, Josep Mestre, ha sido el encargado de entregar a Andrea su premio, un completo maletín de pinturas con el que seguirá practicando sus dotes artísticas.

En el trabajo premiado, la niña de 10 años de edad, ha plasmado la importancia del agua en nuestra vida. El lema que ha abanderado esta edición del concurso ha sido "El agua, el lujo más transparente", para llamar la atención sobre la importancia de valorar este recurso.

El alcalde ha felicitado a la premiada por su creatividad e implicación, y la ha animado a seguir cuidando del agua.